

Après le violon pour Quentin et la flûte pour Audrey, commencés à notre arrivée au Burkina avec Petra qui est en effet également musicienne, les enfants s'initient à la musique plus locale. Moins de solfège mais plus de rythme : le djembé ! Ils n'en sont qu'à leur troisième leçon d'une heure avec Mô, mais ils sont déjà à l'unisson et veulent s'acheter leur propre instrument. Ce qui a d'autant plus de chances d'arriver que papa et maman comptent s'y mettre également.

Bref, à notre retour du Burkina (ou mieux: durant votre visite sur place), il se pourrait que vous assistiez à un quatuor de djembés !

{gallery}lau-marc/200903/djembe{/gallery}